



## La bandera de los gitanos ondeará hasta el domingo en el Parlamento

Efe SEVILLA

El presidente del Parlamento, Juan Pablo Durán, recibió ayer en el salón de protocolos a la Federación de Mujeres Gitanas y Universitarias (Fakali), que le hizo entrega de la bandera gitana para que ondee en el Parlamento con motivo del Día de los y las Gitanas de Andalucía que se celebra el 22 de noviembre. Con este acto se conmemora la llegada de los primeros gitanos que se conocen en Andalucía y que entraron por Jaén hace ya 553 años.

La entrega de la bandera se hace por parte de Fakali desde 2010 al presidente del Parlamento de Andalucía. Hoy quedará izada la bandera en la Cámara hasta el domingo, al igual que van a hacer otras instituciones.

La presidenta de Fakali, Beatriz Carrillo de los Reyes, señaló que su reivindicación “sigue estando en ese camino de lucha día a día por intentar alcanzar todos los ámbitos de la sociedad, desde la universidad y el mercado laboral, a la política y todos los espacios que deben proyectar esa cultura”. No obstante, apuntó que siguen estando “en el mismo escalón e incluso peor, porque la crisis económica ha destrozado mucho del trabajo que se ha hecho en favor de la población gitana”.

“Cuando hay un día a favor de un colectivo, de un pueblo, es precisamente porque algo falla y porque no se acceden a los derechos fundamentales que todos debemos acceder. Por eso nosotros estamos aquí intentando aprovechar que es el día del pueblo gitano para hacernos visibles”, dijo Carrillo de los Reyes, que lamentó que las mujeres gitanas son un sector de la población “muy invisible e indiferente” para las instituciones públicas.